

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa elemen desain sangat mempengaruhi nilai dari visual sebuah karakter. Melalui analisis visual katakter *hero game* Mobile Legends dengan Arena of Valor, penelitian ini membuktikan bahwa dengan adanya visual karakter yang serupa, tidak membuat kesan yang tercipta dari sebuah karakter menjadi sama. Ini dikarenakan setiap elemen desain yang meliputi garis, bentuk, warna dan tekstur memiliki kesan atau nilainya masing-masing. Adanya kombinasi elemen desain yang digunakan, membuat nilai yang tercipta dari sebuah karakter menjadi semakin beragam.

Empat visual karakter *game* Mobile Legends dengan Arena of Valor yang telah dianalisis membuat kedua *game* memiliki variasi yang berbeda. Dalam beberapa visual Mobile Legends menampilkan visual karakter hero yang baik dalam penyesuaian elemen desain dengan kesan yang ingin diperlihatkan pada karakter tersebut. Seperti menggunakan nuansa warna merah untuk karakter jahat dan nuansa warna biru untuk karakter yang baik. Namun, dalam beberapa visual juga Arena of Valor membuat visual karakter *hero* terlihat menjadi lebih masuk akal karena menyertakan pertimbangan realitas dari sebuah karakter. Seperti penggunaan bentuk tubuh yang sesuai dengan bentuk tubuh aslinya.

V.2. Saran

Untuk menciptakan sebuah karakter, ada baiknya untuk mempertimbangkan elemen visual yang akan ditampilkan, seperti garis, bentuk, warna, dan tekstur. Karena setiap elemen desain yang akan ditampilkan memiliki nilai masing-masing dan akan membantu menciptakan kesan pada sebuah karakter. Tujuan dari penyesuaian tersebut adalah untuk menghindari kesalahpahaman perspektif orang yang hanya melihat visual tanpa mengetahui latar belakang cerita atau identitas dari karakter tersebut.

Untuk peneliti selanjutnya, sebaiknya mencari informasi mengenai subjek penelitian lebih dalam untuk menghindari perubahan perspektif/penilaian pada sebuah subjek. Juga ada baiknya dapat memberikan pemaparan yang lebih rinci atau spesifik daripada penelitian ini juga dapat menjelaskan secara lebih jelas dari penelitian ini.